
Фестиваль «Выпускники Политеха — студентам»: дружеские советы и
полезный опыт

В СПбПУ прошёл третий фестиваль «Выпускники Политеха — студентам», организованный Центром фандрайзинга и работы с
выпускниками. Новая встреча принесла новые эмоции: выступающие делились воспоминаниями об учёбе и первом опыте работы,
давали ценные советы младшим, развлекали их викторинами и дарили подарки за правильные ответы.

В фестивале приняли участие три выпускника Института машиностроения, материалов и транспорта.

Встречу открыл проректор по молодёжной политике и коммуникативным технологиям Максим Пашоликов.

«Сегодняшний фестиваль объединил выпускников от 2006 до 2024 года, многие из которых
— активные участники сообщества послов Политеха, — отметил Максим Пашоликов. —
Важно, чтобы студенты пообщались с послами как со старшими коллегами, которые уже
состоялись в своих сферах деятельности, но ещё достаточно молоды и пока не достигли
высот своей карьеры. Каждая такая встреча приносит новые полезные знакомства, кто-то из
студентов находит для себя место будущей стажировки или работы. Выпускники с высоты
своего опыта могут обратить внимание ребят на знания и навыки, которые особенно
актуальны при трудоустройстве и в работе. Выпускникам также интересно посмотреть и
послушать друг друга. Так складываются совместные проекты, идеи и начинания, которые
объединяют разных людей под сенью Политеха».
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В этот раз у студентов было десять гостей — десять интересных спикеров со своими уникальными историями профессионального
становления в разных сферах деятельности — от работы в государственных учреждениях до собственного бизнеса. Из десяти
гостей перед студентами выступили три выпускника ИММиТ. Начальник бюро подготовки производства отдела главного технолога
Кронштадтского морского завода, выпускник 2014 года Дмитрий Гомонов рассказал о судостроительном производстве. Также с
этой областью связана работа выпускницы 2016 года Евгении Ласточкиной — она инженер в лаборатории «Металловедение
сталей со специальными физическими свойствами» научно-производственного комплекса «Конструкционные стали и
функциональные материалы для морской техники» ЦНИИ КМ «Прометей» НИЦ «Курчатовский институт».

«Политех стал моим первым шагом на взрослом жизненном пути, — рассказала Евгения. —
Именно Политех поспособствовал тому, что я сейчас работаю в такой крутой компании.
Спасибо университету за то, что дал возможность получить знания, которые я применяю на
производстве. А навыки коммуникации лучше всего отрабатывать... в командировках».

Евгения продолжает учиться — теперь в аспирантуре по направлению «Технологии материалов». В науке она занимается
маломагнитными сталями, но старается развиваться не только в этой сфере, например, попробовала себя в качестве лектора во
время тематических смен для старшеклассников, которые организует Курчатовский институт.

И Денис Лыков, выпускник 2014 года, менеджер по бережливому производству и цепи поставок компании H&N Health and Nutrition
рассказал о своём карьерном пути и поделился выводами, которые он сделал, исходя из своего опыта:

«Почему студенту надо учиться? Когда студент начинает свою карьеру, он ещё не понимает,
какие знания ему пригодятся. Политех даёт большой объём информации, с которым человек
учится работать: он её обрабатывает и переводит в знания. И у него становится больше
потенциала, чтобы применить их на практике».
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